



**8. Spiel**  
**Saison 2023/24**  
**gegen VC Olpe 3**



Wow, mit **11 !!** Damen im Kader fahren wir nach Freudenberg um gegen Olpe 3 zu spielen. Olpe hatte uns im Hinspiel die bisher einzige Niederlage der Saison beigebracht und somit war noch eine Rechnung offen. Lange war fraglich ob das Spiel überhaupt stattfinden konnte, da Olpe große Personalsorgen hatte (alle Olper Teams spielten an diesem Samstag und das Spielerkarussell drehte sich) aber schließlich reisten sie zähneknirschend an und es konnte los gehen.

**Satz 1**

Diesmal kam viel Arbeit auf den Trainer zu, die Bank war gut gefüllt und alle sollten zum Einsatz kommen. Es ging gut los und Olpe hatte mit unseren druckvollen Aufschlägen Probleme. Schnell zogen wir auf 10:6 und 22:12 davon und man merkte Olpe an, das sie so noch nicht oft zusammengespielt hatten. Aber auch solche Spiele müssen konzentriert zu Ende gespielt werden. Estelle spielte vor den Augen ihres Freundes groß auf und machte einige Punkte. Saki hatte einen Sahnetag erwischt und hämmerte die Bälle ins gegnerische Feld. Trotz einiger unnötigen Eigenfehler zum Ende des Satzes machten wir kurzen Prozess und gewannen Satz 1 mit 25:16.

**Satz 2**

Jetzt wurde durchgewechselt und mit Anny, Annika und Dorle kamen 3 neue Angreiferinnen aufs Feld. Das waren wohl zu viele Wechsel auf einmal, Olpe nutze die Findungsphase und zog auf 8:3 davon. Eine Auszeit bei 10:4 gegen uns brachte wieder Ruhe und Ordnung in unser Spiel und wir kämpften uns auf 10:11 heran. Olpe kämpfte aber wir hielten dagegen. Bis zum 15:15 konnte Olpe mithalten, bevor wir den Turbo zündeten und den Satz dann doch noch souverän mit 25:19 gewannen. Schön wenn so viel Qualität von der Bank kommt.

**Satz 3**

Wieder wurde viel ausprobiert, Carmen jetzt mal auf Diagonal und Jana kam mit Estelle zurück aufs Feld. Diesmal klappte die Umstellung besser und wir konnten uns früh absetzen. Die Olper Mädels wurden von Josef ordentlich gefaltet und man merkte die Verunsicherung in deren Team. Jetzt kam auch noch unsere Auswanderin Katharina zu ihrer Spielzeit und hatte direkt einige spektakuläre Abwehraktionen. Wir spielten konzentriert weiter und als Lea ihren ersten „kurzen“ Punkt machte wurde sie vom Team gefeiert. Über 19:10 und 24:13 spielten wir den Satz konsequent durch und nutzten dann auch den fälligen Matchball.

3:0 gegen Olpe 3, die Rechnung aus dem Hinspiel ist beglichen und wir weiter auf Platz 1 in der Tabelle. Natürlich war es nicht Olpe in Bestbesetzung aber auch wir hatten schon personelle Engpässe zu überstehen und sind anscheinend in der 2. Reihe besser aufgestellt als die anderen Teams. Jede ist wichtig in so einer verrückten Saison und jede wird gebraucht. Der Teamgeist und die Stimmung im Team ist super und so können wir es nächste Woche auf der Weihnachtsfeier richtig krachen lassen bevor es im Januar wieder ernst wird.

Danke an Tessi, Fabian mit Frieda und Estelles Freund für die Unterstützung, es ist immer schön, wenn bekannte Gesichter auf der Tribüne sitzen und uns anfeuern.

## Das Team :

- Lea : Von der Arbeit direkt in die Halle und nach dem Spiel auf Mamas Geburtstag, volles Programm für unsere Stellfee
- Saki : Spielte mit einer kleinen Wut im Bauch und ließ Olpe spüren, was sie von den Spielereien im Vorfelds des Spiels hielt
- Annika : Versuchte sich diesmal im „kurz“ setzten, stellte aber schnell fest das ihr das nicht so liegt und machte wieder Annika Dinge
- Dorle : Wurde nicht richtig warm mit den Spielgerät und verwirrte die Olper Abwehr mit einigen komischen Bällen
- Janina: Strahlte wieder viel Ruhe aus und nutze jede Gelegenheit selber anzugreifen
- Carmen: Unser Multitool spielt einfach auf (fast) jeder Position ihr Spiel und bringt mit ihrer bääärenstarken Annahme jeden Angreifer zur Verzweiflung
- Jana : Nachdem das Gummiband genug gequält worden war ging es auf den Feld zur Sache aber auch ihre „kurzen“ waren nicht wirklich erfolgreich
- Anny : Machte viele direkte Punkte mit ihrem Aufschlag und auch am Netz wurde so mancher Ball durch den Block geprügelt
- Estelle : Noch leicht geschwächt von einer Erkältung spielte sie über Außen eine solide Partie und biss sich durch
- Lisa : Verschaffte Estelle in der Annahme Ruhepausen und brachte schöne Pässe auf Lea, eine echte Bank in der Annahme
- Katharina : Extra aus Bochum angereist, genoss sie die Einsatzzeit und fügte sich direkt gut ein, wer in der Annahme aber zu langsam ist muss sich halt schmeißen 😊

